



KIOSK 1010

Kiosk 1010

An der Fußgängerzone Kärntnerstraße

Die Typologie des Kiosks als moderner Prototyp: Effizienz auf kleinstem Raum.

Perforierte Regale aus pulverbeschichtetem Stahl bilden das Tragerüst des gesamten Objektes, die Aussteifung der Konstruktion wird durch die transparenten /transluzenten Isolierglasscheiben sichergestellt. Ein Klimagerät und eine durchgehende Leuchtdecke schaffen eine angenehme Aufenthaltsqualität und einen großzügigen Raumeindruck.

Die optimierte, integrale Konstruktion ermöglicht ein Maximum an verwertbarer Präsentationsfläche. Die konstruktiven Komponenten des Objektes wurden im Werk gefertigt, um eine schnelle Errichtung zu gewährleisten.

The typology of the kiosk as a modern prototype: efficiency in the smallest space.

Perforated shelves made of powder-coated steel form the supporting framework of the entire object, the stiffening of the construction is ensured by the transparent /translucent insulating glass panes. An air-conditioning unit and a continuous luminous ceiling create a pleasant quality of stay and a generous spatial impression.

The optimised, integral construction allows for a maximum of usable presentation space. The constructive components of the object were manufactured in the factory in order to ensure a quick construction.

Verfahren/Procedure

Direktauftrag/ Direct commission

Ort/ Place

Wien, AT/ Vienna, AT

Auftraggeber/ Client

Horowitz&Weege GmbH

Ausführung/ Construction

2009

Nutzfläche/ Effective Area

ca./approx. 10 m²

Team/ Team

Clemens Kirsch, Hannah Neumann

Fotos/Pictures

Thomas Licht



Lageplan / Site plan







